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　皆様、お休みのところ、またお仕事の方もいらっしゃると思いますが、農産高校までお越しいただきありが
とうございます。学校は少しづつ動き出しております。今まで通りとはいきませんが、感染症対策に努めて
学校活動に取り組んでいきたいと思っております。保護者の皆様は生徒の一番の応援団です。引き続きよ
ろしくお願い致します。
　夏休みまで熱中症対策をしつつ様々な活動に取り組んでまいります。御協力をお願いいたします。

　私の方からは、学校の紹介ということで、野菜部がＮＨＫ趣味の園芸という番組の<野菜の時間>の中で、
野菜の栽培について初心者からの問いに答えるかたちで、今年度２～３回放映される予定です。また本日
も、Ｊ：ＣＯＭの撮影の取材があり、本校の醸造部が取り上げられました。ＨＰにこの後掲載予定です。こち
らは東部地区５区(葛飾区・江戸川区・江東区・足立区・墨田区)限定の放送となりますが、後日ＤＶＤを頂く
予定になっております。またいろいろ学校活動を紹介できればと思っております。
　今月１・２年生の保護者会と、３年生の就職用の保護者会を予定しております。以前ご意見をいただきま
して、早めにお知らせをお配りしておりますのでよろしくお願い致します。

副校長先生挨拶

７月２日(土)　時間は決定次第お知らせいたします。
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　令和４年度より都立農産高校のＰＴＡ会長を務めさせていただく事になりました菊地絵美と申します。よろ
しくお願い致します。
　昨年も新型コロナウイルスの影響で今までの様な行事なども行う事が出来ず、役員たちもわからない事
ばかりですのでＯＢの方々の力も借りながら皆で協力し頑張っていきますので、よろしくお願い致します。
　今年はすべて出来ないのではなく、出来る事を探して少しずつ前に進んで行きたいと思っています。
　 １年間このメンバーで力を合わせて頑張っていこうと思っておりますのでよろしくお願い致します。

５月２８日(土)　豊島区の施設にて、五農会新旧会長会が開催されました。農芸高校、瑞穂農
芸高校、園芸高校、農産高校の４校が出席で、農業高校は都Ｐ連の会議と重なり欠席でし
た。コロナ禍でずっとリモートでしたが、２年ぶりにリアル開催することが出来ました。いろいろ
な話し合いをする事ができ、とても充実した時間を過ごし、予定時間をオーバーするほどすご
く盛り上がりました。
今年は少しずつですが、五農会の交流を復活させていきたいと思っています。学校見学や会
議なども開催していく予定です。

①５月　７日(土)　総会資料準備・配布
②５月２１日(土)　書面総会の集計・報告書作成・配布・役員の新旧顔合わせ

①５月２１日(土)　進級引継ぎ(１・２年生はリーダー決め)
②制服リサイクルにて回収したものを、会議室の棚に整理する

①５月１６日(月)　体育祭の取材
②５月２１日(土)　新旧顔合わせ
③６月　４日(土)　ユー・キカクさんとの打ち合わせ

①ＰＴＡ、ＯＢ会石川会長より(顧問の長瀬さん代読)
　 ５月２９日(日)　亀有にて、藤井旧会長・会計近藤さんと、書類等の引継ぎが終了したこと
   を報告いたします。
②今年は７月２３・２４日の２日間、亀有学び交流館にて亀参まつりが実施される予定です。
　 農産高校は、２３日(土)の午後に参加予定でいます。

まだ正式な決定ではないのですが、１０月１日(土)午前中に農芸高校にて五農会(見学会な
ど)開催予定です。


